

Journée internationale de la femme

À l'occasion de la journée internationale de la femme (8 mars), la bibliothèque communale l'@strolabe vous propose une exposition sur George Sand intitulée «Notre Amie George Sand» généreusement prêtée par la Bibliothèque Départementale des Ardennes.

George Sand, une femme libre. Il s'agit d'une des figures les plus importantes de la littérature, une femme dont l'oeuvre romanesque et théâtrale est considérable. Sa vie sentimentale fut passionnée et ses liaisons célèbres. On parle moins de sa passion politique et des combats qu'elle mena pour la liberté, la fraternité sociale et pour la reconnaissance des droits de la femme.



George Sand dans les Ardennes -

George Sand vient dans les Ardennes en 1869 à l'âge de 65 ans. Elle cherche un lieu d'inspiration pour se remettre à écrire et choisit le département sur les conseils de son père et d'amis belges qui lui en ont dit beaucoup de bien. Elle décide donc d'y passer deux fois quatre jours. Elle y écrit le roman «Malgré Tout». Le couple, les personnages de l'histoire, habitent une maison du bord de Meuse, près de Laifour.

Vous pourrez venir découvrir l'exposition à la bibliothèque communale l'@strolabe du **mercredi 3 mars au samedi 20 mars** aux jours et horaires pendant le couvre-feu :

- Mardi de 16h à 17h45
- Mercredi de 10h à 12h et de 16h à 17h45
- Vendredi de 16h30 à 17h45
- Samedi de 10h à 12h



Merci de respecter les gestes barrières et la distanciation physique.

